

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Brambang Bantu Warga Turunkan Material Pembangunan Rumah

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Feb 23, 2023 - 19:08



Bangkitkan Semangat Gotong Royong, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Brambang Bantu Warga Turunkan Material Pembangunan Rumah

DEMAK – Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Arifin bersama Bhabinkamtibmas Bripka Muhkibin, perangkat desa dan warga

masyarakat melaksanakan kerja bakti penurunan material kayu untuk pembangunan rumah salah satu warga di Dukuh Karang Malang, Desa Brambang, Kecamatan Karangawen, Kamis (23/02/23).

Rumah milik Saefudin (53) warga RT 01 RW 13 Desa Brambang ini rencananya akan dibangun usai mengalami kerusakan yang cukup parah (roboh) akibat bencana hujan lebat disertai angin kencang yang menerjang Desa Brambang beberapa waktu lalu.

Saat gotong royong dalam kerja bakti, terlihat jelas kekompakan antara Babinsa, Bhabinkamtibmas dan perangkat desa serta warga setempat. Mereka bersama-sama ikhlas membantu salah satu warganya yang mengalami kesusahan.



Serda Arifin mengatakan, dirinya selaku Babinsa bersama Bhabinkamtibmas yang merupakan aparat teritorial ikut terjun langsung ke lapangan bersama warga untuk gotong-royong membantu penurunan kayu material pembangunan rumah warga yang rusak akibat musibah hujan angin beberapa waktu lalu.

“Kehadiran kita disini untuk membangkitkan kembali semangat gotong royong di tengah-tengah warga, dimana sebagian besar budaya gotong royong saat ini sudah mulai pudar,” ujarnya.

Selain itu, kehadirannya bersama Bhabinkamtibmas juga untuk meningkatkan silaturahmi dengan warga desa binaan, sehingga dapat mendukung tugas pokok di wilayah guna mencapai keamanan, ketertiban, dan ketahanan nasional serta kemanunggalan TNI rakyat.

“Memang saya akui, warga disini sangat kompak dalam membantu salah satu warganya yang mengalami kesulitan. Semoga budaya gotong royong ini tetap terjaga hingga kapanpun,”

Saefudin (23), pemilik rumah yang rusak mengaku sangat berterima kasih kepada Babinsa, Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat yang telah membantu kerja bakti penurunan bahan material pembangunan rumahnya.

“Alhamdulillah dengan adanya pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas, warga sini tambah semangat dan antusias. Sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu. Semoga Allah membalas kebaikan semuanya,”
pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak